



元気いっぱい！ 夢いっぱい！

菊池っ子だより

vol.58

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎ 学校教育課 ☎ 0968(25)7231

菊池北中学校

全 4月10日 全校生徒で楽しい給食の時間



全校生徒が揃った楽しい時間。給食には先生も一緒に参加し、交流を深めています

ランチルームに全校生徒が集まる給食を、毎日実施しています。今年度は50人の新入生が入学。翌日からさっそく給食もスタートし、小学校と違う給食の様子に最初は緊張気味でした。時には食材の生産者や納入業者の話を聞くランチタイム講話も実施。食への関心を高める取り組みもしています。

泗水中学校

全 4月12日 全校生徒で新入生歓迎会



吹奏楽部の見事な演奏に、新入生も大喜び



1年生代表によるお礼。新たな学校づくりをスタートします

生徒会主催で、新入生歓迎会をしました。生徒会長のあいさつ後、執行部と常任委員会を紹介。各委員会の取り組みに1年生は真剣に耳を傾けていました。その後、部活動紹介では各部が発表。吹奏楽部の演奏や各運動部の技術、ユーモアあふれるパフォーマンスに体育館いっぱい歓声が響きました。

戸崎小学校

歓 4月16日 迎遠足で地域探検



戸崎グラウンドで歓迎式やゲームをし、お弁当も食べました



5・6年生が新入生の手をひき地域の名所を説明しました

新入生10人を迎え、歓迎遠足を開催しました。今年のテーマは「地域を知る」。新入生は上級生と一緒にホタル放流地、赤星井手、六地藏、やんぼし塚古墳、赤星神社といった名所巡りをしました。帰路には「こども連絡所」への挨拶回りも行い、新入生が地域に溶け込んだ一日となりました。

菊池北小学校

夕 4月17日 ケノコ掘りに熱中



地域の人と力を合わせて掘りました



「こんなに大きなタケノコが掘れたよ」

4年生がタケノコ掘りをしました。平成10年から黒谷光臣さん(太田)が所有する竹林で実施しており、今年で21年目と恒例行事になっています。黒谷さんらの指導のもと、立派なタケノコを次々と掘り当てた児童らは大歓声。自分たちで掘ったタケノコを大事そうに抱え、持ち帰りました。

泗水西小学校

地 5月7日 地域住民と梅ちぎり



学校の梅の木は、地域の人たちが植えてくれたものです



地域の人と協力し、塩漬けのため梅を洗いました

小梅や大梅を地域の人や保護者と一緒に収穫しました。1～3年生の児童が小梅を20kg以上収穫。梅干しにして自分たちで食べるだけでなく、地域の人たちにも配布する予定です。また、6月には4～6年生が大梅ちぎりをし、梅ジュースを作る予定。おいしいジュースを心待ちにしています。

